
 

第 1698 回例会 2023・6・27             ﾆｺﾆｺ 58，000 円 累計 658,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        荻野 陽一 

皆さんこんにちは、早いもので私の任期も本日と

エンディングを残すだけとなりました。 皆様のお

かげで何とか務め終えることが出来そうです。 心 

より御礼申し上げます。  

又、先日は炉辺会議にとても多くの方に参加をい 

ただきありがとうございました。 担当委員長の徳

江さんを始め担当の皆様 大変ご苦労様でした。  

テーマを「クラブの伝統を語り継ごう、そして未

来につなげよう」と言うことでパスト会長を中心に

お話いただきました。 発足当時のお話やそれぞれ 

のご活躍された様子を知ることが出来ました。 

 

 

 

 

又その後堀江さんの司会で 若い方のお話も聞け 

ました。 急な指名にもかかわらず皆さんとてもス

ピー チが上手でとても頼もしく思えました。西ロ

ータリークラブの未来も安泰だなと確信いたしま

した。 皆様ありがとうございました。  

本日は、私が参加しています所沢市の交通安全団

体である所沢地区交通安全 推進事業所協会のお話

をさせていただきます。 会員の本橋正夫さんが会

長をしている会です。 西ロータリーのメンバーも

多数入会していただいています。  

先日、３年ぶりとなる、総会と懇親会が有りまし

た。 懇親会では 所沢警察署長さんや交通課長さん

も参加していただきました。  

又他団体の 会長さんにも参加いただきました。 

所沢市内には交通安全に関する団体が4つ有ります。 

所沢地区交通安全推進 事業所協会の他に、所沢交

通安全協会、埼玉県道路使用適正化協会、所沢地 区

安全運転管理者協会が有ります。 所沢交通安全協

会は一般的な会で、埼 玉県道路使用適正化協会は、

工事等で道路を使用する事業所になります。 所沢
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地区安全運転管理者協会は、事業所で業務用の車を

5台以上使用している 会社が参加する会で、それ以

下の台数を所有する事業所が、所沢地区交通安 全

推進事業所協会になります。 私たちの会では、交

通安全啓発イベントに参加及び支援、街頭キャンペ

ーン や交通安全啓発品等の作成なども行っていま

す。 又、各種交通安全に関する表彰等活動もして

います。 このところ埼玉県下ではキープ38運動と

いう活動を推進しています。 「KEEP38プロジェ

クト」は、県内における横断歩行者の事故撲滅を目

指し、 横断歩道における歩行者優先義務が規定さ

れた「道路交通法第38条」の交通 ルールを正しく

理解し、歩行者優先の機運を高め、安全運転の促進

を図る取り組みだそうです。 皆様もご協力よろし

くお願いします。 私は、若い頃はあまり良いドラ

イバーではありませんでした。 スピード オーバー

違反とか他にも少し違反が有ります。 本橋さんよ

り進められてこの会に入会して、交通安全運動等に

参加するようになり、交通安全の大切さ が良く理

解できるようになりました。 運転も穏やかに安全

を心掛けるよう になりました。 皆様は、もちろん

安全運転を続けてこられたとは思います が、年を

取ってくると視力も落ちてきますし、反射神経も落

ちてきます。 どうぞ交通安全には十分気を付けて

いただきたいと思います。よろしくお願いいたしま

す。  

この後今年度最後のクラブ協議会になります。 

各委員長の皆様大変お世話になりました。活動の 

ご報告をよろしくお願いいたします 

 

幹事報告         金岡 悟 

◎ ﾊｲﾗｲﾄ よねやま  279 号 

◎ ｳｸﾗｲﾅ復興支援金締め切り日のお知らせ 

  締め切り日  2023 年 6 月 16 日迄 

◎ 訃報・・・・・入間ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ会員齋藤栄作様の 

  ご尊父様 元会員ﾊﾟｽﾄ会長 齋藤金作様（享年 

  93 歳）6 月 9 日にご逝去されました。 

◎ 第 47 回 所沢市社会福祉大会における表彰に 

 ついて・・・7 月 7 日（金）開会；午前 10 時～  

 所沢市民文化ｾﾝﾀｰ 

◎ 次年度役員・理事のお知らせ・・・・飯能 RC 

◎ 週報・・・・・新所沢 RC 

ニコニコボックス      和記 毅 

荻野 陽一 本日、ｸﾗﾌﾞ協議会になります。各委員 

長さんご報告を宜しく お願い致しま 

す。皆様、一年間大変有難うございま 

した。 

金岡 悟  皆様、こんにちは。本日のｸﾗﾌﾞ協議会

宜しくお願い致します。 

須澤 一男 荻野会長 残りあと 10 日ですね。Ⅰ

年間御苦労様でした。白井様本日はお

いで下さいまして有難うございます。 

鈴木 真澄 先日は炉辺会議、ﾘｱﾙを御利用いただ

き有難うございました。 

上野 孝二 荻野会長、Ⅰ年間御苦労様でした。残

り１週ありますが、頑張ってください。 

栗原 和明 第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 白井 威様 本

日はお忙しいところお越しいただき

有難うございます。どうぞ宜しく御願

い致します。 

木村 孝子 今日は 本年度後 2 回の例会となりま 

      した。荻野会長 始め理事の方々お疲 

れ様です。荻野会長 とてもさみしそ 

う に見えますよ？？ （笑い） 

本橋 正夫 荻野年度 大変ご苦労様でした。 

室伏 秀樹 白井ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、当ｸﾗﾌﾞ荻野会長 あ 

と 今日とあと一回で卒業おめでとう。 

御苦労様でした。 

石井 秀夫 SAA 委員会で皆様に御協力をいただ 

き有難うございました。これからもよ 

ろしくお願い致します。 

内田 学  今日、久々にｸｼﾞ引きで席に着きまし 

た。  わ ら い ！！ 

大舘 信夫 前回欠席 

堀江 大  前回 ドタキャン 

本橋源太郎 残す所 あと一回です。荻野会長 お 

疲れ様です。 

恒良 裕子 例会 残り 1 回です。あと少し目標が

足りません。ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰの時に是

非 皆様たくさんのお気持ちをお願い

申し上げます。 

徳江 和宏 本日はｸﾗﾌﾞ協議会という事で、良い 

      閉めくりが出来ればいいですね。早く

釣りに行きたいです。 



徳江 和宏 先日の炉辺会議はたくさんの皆様の

ご参加有難うございました。二次会の

会費が余りましたので、ﾆｺﾆｺに寄付し

ます。 

木下 精基 第三ｸﾞﾙｰﾌﾟ ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 白井 威様 

お待ちしておりました。今日は、ごゆ

っくりして行ってください。 

和記 毅  第三グループｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 白井 威

様 宜しくお願いします。 

森田 太栄 今年度の役員様お疲れ様でした。来年

度も宜しくお願いします。 

内野 忍  先週、有志の会のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟにて優勝さ

せて頂きましたので、些少ですが、ﾆｺ

ﾆｺさせて頂きます。 

宮﨑 光正 しばらく欠席しました。すみませんで

した。 

 

 所沢西ロータリークラブ例会訪問 

   第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 白井 威様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度もあと１0 日となりましたが、いろいろと

お世話になりましてありがとうございました。 

 先月より第３グループ内 11 クラブをお礼の意味

を込めて訪問し始めて今日で一回りしたところで

す。火曜日はグループ内で５クラブが例会を開催し

てますのでスケジュールの都合上、今日は前半３０

分に所沢クラブさん、後半 30 分に所沢西クラブさ

んという格好になってしまったことご承知おき願

います。 

 今年度のガバナー補佐としての仕事は明日 6 月

21 日の新旧会長幹事会の企画運営だけとなりまし

た。各クラブ会長幹事さん、事務局の方々含め 50

数名集まりますので、皆様に今年度の思いを話して

もらおうと考えております。それで今年度の締めく

くりになるかと思います。 

 今年度、残り少なくなりましたが誠にありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

       ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長   木下 精基 

  

 

 

 

 

 

 

 

 ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長の木下です。多くの方々に支 

えられて、無事 1 年間を過ごすことが出来ました。 

 1 年間を振り返ると、2022 年 7 月にｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰ 

ﾃｨｰをこの場所でﾞｽﾀｰﾄし、8 月には、市長も参加し 

た 5 ｸﾗﾌﾞ合同例会。9 月には、衆議院議員 柴山昌 

彦様による卓話。また、地区大会があり、帝国ﾎﾃﾙ 

東京へ参加されております。10 月には、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補 

佐 白井 威様、ｶﾞﾊﾞﾅｰ訪問として村田 貴紀様が 

2 週に渡り訪問されました。11 月には、埼玉県議会 

議員 岡田 静佳様による卓話。12 月には、クリス 

マスパーティーを東京椿山荘にて盛大に開催され 

ました。年は明けて 2023 年 1 月には、堤新亭さん 

の場所をお借りしての新年会開催。2 月には、所沢 

警察 交通課長 警視の伊藤 智章様による卓話。 

3 月には、KADOKAW 企業見学を開催。4 月には 

ＲＣ春のｺﾞﾙﾌ大会開催。また、国際ＲＣ第 2570 地 

区 地区研修・協議会に役員参加。5 月には、親睦 

旅行・・・静岡県伊東半島への開催。6 月にはｲﾀﾘｱ 

ﾝ ﾀﾞｲﾆﾝｸﾞ ﾘｱﾝさんをお借りしての、炉辺会議開 

催。6 月 27 日（火）ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰを堤新亭をお 

借りして、1 年を終えます。 

※ 他にも多くの卓話者の方々、また紹介者の皆様 

本当に感謝申し上げます。 

ｸﾗﾌﾞ協議会 



 これだけ多くの事業が開催できたのも、皆様のお 

かげと感謝しております。一年間見守っていただき 

有難うございました。 

 

       出席促進・委員長    和記 毅 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度の目標がなんとかｸﾘｱｰ出来そうです。本日 

来た時に、大原さんにあと 2 回で、25，000 円集め 

なきゃならないと言う事で、皆様には大変な御寄付 

を頂き有難うございます。あと一回例会がございま 

すので、引き続き宜しくお願い致します。出席促 

進・ﾆｺﾆｺ委員長と言う立場にありながら、自分が欠 

席が多くなってしまって申し訳なく思っておりま 

す。一年間協力して頂き有難うございます。 

 

       ｸﾗﾌﾞ会報委員長     須澤 一男 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 週報は解りやすく読みやすく、ｲﾗｽﾄ写真を多く入 

れて作り、一人でも多くの会員と会員以外にも、 

H・P で見て頂きたい。 

① 今迄通り原稿は卓話者と、発表した会員の皆様 

  にお願いする。 

② 会報を見て、年間行事等がわかりやすくしたい。 

③ 週報は毎週の事ですので、委員同士が助け合っ 

  て行きたい。 

 

 皆様一年間御協力有難うございました。 

 

       親睦委員長       内野 忍 

  

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。親睦活動委員長の内野です。 

 宜しくお願い致します。今年度の親睦委員会です 

が、まだｺﾛﾅ無くなったわけではありませんが、皆 

様の御協力のもとｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰから先日の親睦 

旅行まで全てのｲﾍﾞﾝﾄを開催することが出来ました。 

 また、不慣れな点も多くご不便をおかけ致したと 

思いますが、ﾛｰﾀﾘｱﾝの好意と友情に免じてお許しい 

ただけると幸いです。 

今年度の親睦委員会として残すは、来週のｴﾝﾃﾞｲﾝ 

ｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰだけとなりますが、多くの会員のご参加を

お待ちしております。 

一年間御協力頂きありがとうございました。 

 

       ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長      師岡 友次 

          代読  大舘 信夫 

 

 

 

 

 

   

 

 

   

 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑの担当として、皆様に各分野の方々をご 

紹介いただき卓話にきていただきました。特に本橋 

副会長には大変お世話になりました。 

 ｺﾛﾅ禍も少しづづ減少傾向になり、卓話に 18 名の 

方をお願いできました。一年間御協力有難うござい 

ました。 

 



       会員増強委員長     鈴木 真澄 

  

 

 

 

 

 

 

  

今年度は５名の増員計画を立てました、本橋正夫

さんの紹介で所沢市北岩岡にお住まいの「吉田孝」

さんと、武蔵野銀行の森田太栄支店長のお二人に入

会いただきました。 

 お医者さんを目標にいれておりましたので、女性

医師に進めてみましたが、何処のクラブにも入らな

いとのことでした。 

 私の年齢では入会しそうな若い知人が少ないの

で、増強委員という役目は厳しかったです。 

 次年度は木村さんですが、今年度目標未達でした

ので、二名候補がいるので、何とか入会できるよう

応援したいと考えております。 

 皆様には増強にご協力頂きありがとうございま

した。 

 

       ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長     栗原 和明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 基本方針としてﾛｰﾀﾘｰ情報を、広報、例会を通し 

て 3 年未満の会員や新入会員には、ﾛｰﾀﾘｰを早く理 

解して頂きたい。活動計画として 

1、 例会やｸﾗﾌﾞ会報を通して、ﾛｰﾀﾘｰの情報 

2、 継続教育を通じ、会員の維持拡大を目指す 

3、 新入会員等に対する情報教育及びﾒｰｷｬｯﾌﾟの実

施 

4、 退会防止の施策を考える  

 という事でｽﾀｰﾄしましたが、本年はｺﾛﾅ禍の影響

で例会等が少ない中、3 年未満の会員、又新入会員

の皆様には、ｲﾍﾞﾝﾄや例会等に参加、出席しﾛｰﾀﾘｰ活

動に協力して頂き有難うございました。どうか今後

共宜しくお願い致します。 

 

       広報・雑誌委員長     宮崎 光正 

 

 

 

 

 

 

 

 

 基本方針として、 

1、「ﾛｰﾀﾘｰ友」に関心を持ち、読む意識を向上する。 

2、ﾛｰﾀﾘｰ活動について、地域社会に関心を持って頂 

 き、公共ｲﾒｰｼﾞを向上する。 と掲げました。 

 活動として、 

1、 例会にて「ﾛｰﾀﾘｰの友」の見どころを紹介する。 

2、 ﾛｰﾀﾘｰの諸活動を地域の方々に広報する。 

でしたが、自分自身があまり例会に参加できず 

に、活動、広報ができませんでした。すみませんで

した。次回、同委員会の活動が出来る時は頑張りま

す。宜しくお願い致します。 

 

       奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長   木村 孝子 

  

 

 

 

 

 

 

 

 皆様 今日は、奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長 木村です。令 

和 4 年～5 年度の奉仕活動の報告をさせて戴きます。 

宜しくお願い致します。 

 昨年 12 月に 3 年ぶりに第 20 回 5R ｸﾗﾌﾞ共同事業 

であります、とうきちこども将棋大会を開催するこ 

とができました。大勢の子供達が将棋盤の前で目を 

輝かせて喜ぶ姿を見ることが出来て本当に良かっ 



たです。会員の皆様 御協力有難うございました。 

 年が明け 4 月には地区研修協議会に本橋源太郎 

会長ｴﾚｸﾄを初め会員の方々と 12 名にて参加して参 

りました。5 月 27 日には国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2570 地区、 

秩父ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ主催の「ロータリーの森」奉仕活動 

に参加し、新緑の中 西ﾛｰﾀﾘｰ樹木(山ぼうし)を剪定 

してさっぱりしました。又、次回も参加したいなー 

と思いました。 

 最後になりましたが、皆様の一年間温かい御協力 

に感謝申し上げます。有難うございました。 

 

       職業奉仕委員長     徳江 和宏 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員長の徳江です。１２月には奉仕プ

ロジェクト委員会担当のとうきち将棋大会の係員

をいたしました。その際に宮崎さんと将棋を指し、

負けました。非常に悔しい思いしました。 

3 月には企業訪問として、ところざわサクラタウ

ンの見学を行いました。桜の花が咲き乱れる中、多

くの会員の皆様にご参加いただきました。駐車場シ

ステムの理解不足、説明不足により多くの皆様にご

迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。 

６月には、炉辺会議を行いました。３１名の参加

がありました。パスト会長から大変貴重なお話を頂

きました。堀江さんの見事な進行で、皆さん気持ち

よくお酒が飲めたのではないでしょうか。担当とし

ては、時間が押していて、非常にハラハラしており

ました。そうした中で、吉田君が１０人拡大すると

宣言していたのを聞いて、大変心強くおもっており

ます。 

いずれにしても、一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

       国際奉仕委員長     内田 学 

  

 

 

 

 

 

 

 

 ｺﾛﾅの影響で台湾へ訪問も今年度も出来ませんで

したが、Facebookやラインで、花蓮吉安ＲＣとの連

絡したり、地震の御見舞等いたしました。 25周年

記念式典の前年にキャラバン隊として台湾にいっ

てから度々花蓮吉安 RCに訪問してました 25周年

30周年と式典に日本に来て頂きました。 

 コロナで 35周年式典は中止となり、渡航困難な

時に、 姉妹クラブの調印も出来ました。 若い会員

は、台湾の熱烈歓迎を肌で感じて下さい。 

 

       青少年委員長      中 毅志 

           代読 木村 孝子 

  

 本日は公務により欠席ですいません。代読にてご 

理解頂きますようお願い致します。 

青少年委員会は、今年も変わらず「基本方針」 

にあるように、対象年齢を 12 歳から 30 歳までの

中学、 高校、大学そして社会人の若者としました。

また、その活動についてはロータリー活動を新世

代へと伝え広げることがロータリークラブの 未

来への投資となると考え活動を行っていきたかっ

たのですが、コロナ禍でもあり、様々な活動を模

索しましたが、ほとんど行う事ができませんでし

た。大変残念でしたが、次年度に向け青少年委員

会の活動意義など継続して務めてまいります。あ

りがとうございました。 



       財団・米山委員長     堀江 大 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度も、ﾛｰﾀﾘｰ財団に 2名、米山委員会に２名 

御協力いただき有難うございました。 

 ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ・ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ･ﾌｪﾛｰに 堀江 ２回目 

 ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ・ﾌｪﾛｰに  金岡 悟さん  です。 

これからもご支援よろしくお願い申し上げます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       米山記念奨学委員長    室伏 秀樹 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

日本第一号ロータリークラブ初代会長 米山梅吉翁 

を記念して始まった当事業も、今期は  

  ・本橋源太郎さんに第 1回米山功労法人 

   ・内田学さんに第 2 回米山功労者  を お願いしま

した。 

 

 

 

 

       ｸﾗﾌﾞ研修委員長       本橋源太郎 

  

 

 

 

 

 

 

 

 ｸﾗﾌﾞ研修委員会として、活動計画にある、ﾊﾟｽﾄ 

会長卓話・歴史を引き継ぐ例会は、6月 6日炉辺会 

議にて行われました。会員拡大については次年度頑 

張っていきたいと思います。3月 25日地区の PETS 

（ｴﾚｸﾄ研修会）に参加して、これもまた次年度に繫 

げて行きたいと思います。一年間ありがとうござい 

ました。 

 

       会場監督（SAA）      石井 秀夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 SAA委員会より御報告致します。 基本方針の、 

楽しい雰囲気作りに努め、その中にも規律ある例会 

作りを目指してきました。 活動計画では特に女性 

会員、新入会員の皆さんが、番号の席に着いていた 

だいたことにより、楽しく盛り上がり、そして親睦 

が深まったと思います。一年間 SAA委員会の活動に 

御協力頂き有難うございました。そして事務局の大 

原さんお世話になりました。 有難うございました。 

 

お誕生日 おめでと

う  ございます。 


